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～開かれた議会を目指して～

ゆめプラザ・那須にて　　１１月２１日
● 那須街道の渋滞について、以前から迂回路の話が出ていたが、一向に進んでいない。
● 町民バスの料金で、高校生にも優遇制度があったほうがよい。
● 友愛の森直売所で、野菜などが品切れにならないようにしてもらいたい。
● 街灯が少ない。 特に通学路には早急な対応をしてもらいたい。 
● 観光地の目玉として、雪まつりやスケート場などに旧那須小学校校庭を利用しては。
● きゅーびー号の復活は、 観光地として必要だと思う。
● 那須湯本方面にも、 歴史探訪館のような施設が欲しい。

高原公民館にて　　１１月２2日
● 景観と安全性のためにも廃きょ家屋の問題を解決して欲しい。
● 廃業した施設の看板撤去を景観条例に入れて規制すべきである。
● 那須温泉ファミリースキー場の運営主体を見直しては。
● 運転免許証返納後の高齢者の移動手段を考えて欲しい。
● 観光事業者間の連携を図り、観光周遊バスの運行に取り組むべき。
● 災害時、 高齢者の避難に不安があり、 どうしたらいいのか分から
　 ない。
● 宿泊料金に応じた入湯税の徴収をすべきではないか。
● 高原地区に病院が欲しい。
● 那須街道の事故頻発区域に信号機を設置して欲しい。

議会報告会
　の意見はこちらから
　　ご覧いただけます

※報告会等の全内容は、
　上記ＱＲコードからご覧ください。
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１８▶２２日
多くのご意見の中から一部をご紹介します。

大正時代の書物をクリーニングする
澤館長（歴史探訪館）
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運転免許証返納後、町に申請するとタク
シー券、町民バスまたはデマンド回数券
のうち希望したものがもらえます。

※写真はタクシー利用券


